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まちづくり懇談会特別企画 若者・子育て世代編 

～寒川高等学校との懇談～の概要について 
 

 

 

１．懇談会のテーマ 

 

・インスタ映えスポットを教えて 

・あなたの行きたいスポットは？ 

・あなたが寒川をプロデュースするなら？ 

 ～イベント・SNS・流行～ 

 

 

２．日時、会場 

 

令和元年７月１７日（水） １４時３０分～１６時 

南部文化福祉会館２階 会議室 

 

 

３．参加人数：計７人 

 

 

４．町出席者 

 

木村町長、常盤副町長、中島町民部長、池田協働文化推進課長、 

協働文化推進課協働担当職員 

 

 

   ５．テーマ別の詳細について 

 

     ①テーマ１…＜P.2＞ 

     ②テーマ２…＜P.5上段＞ 

     ③テーマ３…＜P.9中段＞ 
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１．インスタ映えスポットを教えて 

参加者 町長 懇談後の経過・結果等確認事項 

【インスタ映えスポットを教えて】 

（司会）この中で個人的にインスタグラムをされていますという方はいらっしゃいますか。されていらっし

ゃる。残りの３名の方、されていないけど、自分で写真は上げないんだけど、インスタグラムは見られたり

はされますか。 

一応見ます。 （司会）ありがとうございます。 

 それでは、ご自分でインスタされて

いる４人の方は、自分で撮られた写真

でも、見るだけという方は見る写真で

も結構なんですけれども、できれば寒

川町内で、寒川町内でなくても結構で

すけど、こういうところを撮ったこと

があるとか、ここはインスタ映えする

場所がありましたら、ご発言をお願い

したいと思います。 

 

中央公園の春に行われる夜

桜のライトアップがとてもき

れいで、友達と行き、写真を

たくさん撮りました。 

（司会）それは、観光協会がやってい

る夜の桜のライトアップです。 

 

富士山が朝、登校するとき

にとてもきれいに見えて、田

んぼや畑の自然な風景と一緒

に富士山が見えるのがとても

きれいだと思います。 

（司会）寒川町内で撮られることはあ

りますか。それでは茅ヶ崎や藤沢など

で撮った場所がありましたら教えて

ください。 

 

 茅ヶ崎は海があるので、サ

ザン Cで撮ります。 

  

 写真をインスタに上げはし

ないですが、中央公園の夕日

が見える場所があり、そこで

写真を撮ります。それがとて

もきれいで、インスタに上げ

るのがもったいないほどで

す。 

 写真展もありますので、ぜひ載せて

ください。 

 

（司会）ぜひ「さむかわいい」のハッ

シュタグをつけて載せてほしいと思

います。ありがとうございます。見ら

れたことのある写真でも結構です。 

 

 インスタ映えというのは、たしかユ

ーキャンの新語・流行語大賞の一つで

す。若い人は見る方が非常に多いで

す。まちとしてもインスタグラムを通

じて、まちの景観を発信していきたい

と思っています。町民の方は、特に年

齢層が高くなるにつれ、自分のまちの
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よさというのを見過ごしてしまいま

す。若い皆さんの感覚で、こういう景

観が見られるということを教えてほ

しいのです。私は寒川のインスタグラ

ムの投稿を見てこういうアングルの

景色がいいのだなと参考にしていま

す。 

 それだけではなく、改善してほしい

部分の写真や、まちをよりよい地域に

する動きにつながる写真、あるいは、

注意喚起をする意味の写真も投稿さ

れると、受ける側は訴えを艦居ます。

サブタイトルはありますが言葉で説

明する以上のものが、投稿を見ること

によって伝わってきます。 

 景色だけでなく、動物や自然や人で

も、テーマに束縛されないような形

で、投稿する個人が感じた思いを出し

てもらうとすごくいいと思います。そ

ういったものが住んでいる方に、あ

あ、寒川ってこんないいところがある

のだという再認識につながります。投

稿された写真の中からピックアップ

し、まちの広報紙の最終ページにそれ

が載り、それは町民の皆さん、町内の

企業、会社関係全部に周ります。この

景色のところに行ってみようという

行動にもつながっていくと思います

ので、スポット、アングル、あるいは

瞬間を押さえた投稿をぜひお願いし

たいです。まだインスタグラムをされ

ていない方もぜひそういう機会を使

ってください。お願いします。 

 （司会）今、お話にありましたが、観

光協会では写真コンクールというの

を毎年やっています。カメラ以外に

も、スマホの写真の部門というのもあ

りますので、もしよろしかったら投稿

してもらえればなと思います。 

 写真を撮られる方は、風景ではなく

てお互いを撮ることのほうが多いで

すか。 
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 そうです。 （司会）風景よりもお互いを撮るので

すか。風景はあまり撮られないです

か。 

 

 風景だけというのはあまり

撮りません。 

よほどいいなと思う感動的な部分

や、ここは残したいという場面に出会

ったら撮るかもしれません。 

 

 （司会）役場に来ることはあまりない

かもしれませんが、寒川町役場内のパ

ネルに寒川町内のインスタ映えする

スポットが展示されています。中には

イベントの写真もあるのですが、イベ

ントとかの写真は撮られることはあ

りますか。例えば高校の体育祭や文化

祭の写真は載せられますか。 

 

寒川町の日産工機のお祭り

の写真を撮ったことがありま

す。会場にいる人などを撮り

ました。 

（司会）ありがとうございます。 

 例えば平塚の七夕まつりに行って

写真を撮ることはありますか。 

 

はい。人混みを撮ったり、

商店街のきれいな飾りつけを

撮ったりします。雰囲気や楽

しそうな空気が伝わって、す

ごくインスタ映えすると思い

ます。 

（司会）今まで自分が撮られた中で、

寒川町内で一番良かったところはど

こですか。 

 

 

雲一つない日に寒川神社で

通り抜けたところを撮った

ら、神社の建物が映えてすご

くきれいでした。 

  

中央公園です。夕日が見え

るところで写真を撮ったりす

ると、すごくきれいです。中

央公園が影になって、太陽が

メーンになる感じです。 

  

インスタグラムをやってい

ないのでわかりませんが、校

舎から畑が見えるので、のど

かだねと言って撮ったことが

あります。 
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２．あなたの行きたいスポットは？ 

参加者 町長 懇談後の経過・結果等確認事項 

（司会）ありがとうございました。それでは、２つめのテーマに入りたいと思います。場所でも、イベントで

も構いません。１つ目のテーマのインスタ映えのスポットのように、行きたい場所や行く予定のイベントを

教えてください。 

あります。日鉱金属の花火

です。たまに有名人が来て、

花火もとてもきれいなので、

見に行きます。 

  

もう終わってしまいました

が、平塚の七夕まつりは行き

たかったと思います。 

（司会）夏休みの予定で行きたい場所

はありますか。 

 

寒川では、生徒会でびっち

ょり祭に参加します。 

  

寒川ではないですが、家族

で夏休みに熱海に旅行に行く

予定があります。そのときに

花火があるようで、それを見

に行くのが楽しみです。 

（司会）ありがとうございます。熱海

は毎週のように、海で花火の打ち上げ

をやっていらっしゃいます。花火の話

が出ましたが、１１月のみんなの花火

は見に行かれますか。 

 

 見に行きます。   

 まだ行ったことがありませ

ん。 

  

 駅のポスターを見て初めて

知りました。 

（司会）ありがとうございます。若い

人が行く場所をお伺いしてもよろし

いでしょうか。 

 

食べ物屋さんやカフェをめ

ぐることが多いです。インス

タ映えということで写真を撮

るために出かけるというのも

一つの遊びです。東京の原宿

や渋谷、鎌倉のおいしい食べ

物屋さん行こうと遊びに行き

ます。 

（司会）鎌倉という話が出ましたが、

茅ヶ崎や寒川で、そういうカフェに行

ったことはありますでしょうか。 

 

 

茅ヶ崎では、タピオカ屋さ

んが駅の周辺にあります。帰

り際にちょっとのぞいてみる

と、高校生がずらっと並んで

います。 

  

寒川では、シャトレーゼの

マドレーヌやフィナンシェが

とてもおいしいので、文化祭
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でもクラスでそれを出そうと

案が出ています。ラメールさ

んも好きです。 

私も寒川にタピオカ屋さん

が出来たら、きっとそこへ寒

川高校の生徒がたくさん行く

と思います。最近さむかわに

セカンドストリートができ

て、みんなで行こうと言って

いました。そういうところが

できたら、話題になってみん

なが行くと思います。 

（司会）申し訳ありません。セカンド

ストリートとはどういったものです

か。 

 

古着屋さんです。リサイク

ルショップみたいなもので

す。おそらく今の女子高生は

古着が好きなので、お店がで

きたら、寒川高校の生徒は頻

繁に行くと思います。 

（司会）タピタピやセカンドストリー

トのようなお店があれば訪れるとい

うことでしょう。洋服に関しては、値

段が少し安いから訪れるということ

なのでしょうか。 

 

最近、古着が好きな女子高

生は非常に増えています。人

が一回着た味のある洋服を着

ている子が最近たくさんいる

ので、セカンドストリートは

話題になっていました。 

若い人の中では、情報が共有されて

いるのかもしれません。端的に言っ

て、人混みと食べるところやにぎやか

なところが好きなのかなと思いまし

た。人が大勢いるところに当然ながら

人が集まるのですね。東京都内だと、

有名な場所には人混みが自然にでき

ますが、寒川で人混みを作るのは寒川

神社以外ではなかなか難しいです。 

 先程のＪＸ金属の夏祭りは８月に

やるためはづき祭といいます。日産工

機も７月に予定されています。寒川は

意外と大きな企業が非常に多いので

す。その企業でお祭りをして地域の方

に還元します。特にＪＸさんは芸能人

を呼んで、夜はステージをライトアッ

プして花火をするというかなり手の

込んだことを毎年やっています。あの

グラウンドが人で埋まるほどの人が

集まります。 

 今回、浜降祭で出た３９基の神輿の

うち寒川のおみこしが４基出ていま

す。寒川神社のみこしが主役なのです

が、浜降祭は茅ヶ崎海岸でやるから茅
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ヶ崎の祭りみたいになっています。そ

れではいけないということで、７回目

の今年、浜から帰ってきた町内のみこ

し４基が、駅前公園で神輿まつりをや

ります。今回は湘南台高校の吹奏楽の

パレードが入り、かなり盛大に行われ

ました。保育園、幼稚園児も多く来る

ので、その方々には茅ヶ崎の会社の協

力を得て、段ボールみこしに園児たち

が飾りつけをします。それを、それぞ

れ会場の中で担ぐことができます。ま

だまだ皆さんが、ここに行きたいな、

あそこに行きたいなと思われるよう

な雰囲気をつくり出すにはもう少し

工夫が必要と思います。 

 皆さんの手元にある「高座」のここ

ろは寒川のガイドブックで、「高座」

のこころ。というブランディングを今

進めていて、寒川の特徴、個性を捉え

た紙面構成になっています。こういう

地域の中で、皆さんがよく行くところ

に近いような魅力をこれからつくっ

ていかなければならないと思います。 

 寒川は非常に環境的に恵まれてい

ますが、すべての年代で共通していい

ところというのはなかなか難しいで

す。世代別に向けたイベントや事業で

より多くの方に寒川を知ってもらい

たいと思います。 

寒川も非常にコンパクトな面積で

すが、人口密度が高いのです。自然環

境は豊かで、平坦な地形から広がりを

感じることができます。先ほど話があ

りましたが、寒川は非常に空が広いで

す。高い建物がないという意味ではな

く、平坦な地形で広がりがあるまちで

す。 

 新しい魅力をつくることも大事で

すが、今ある魅力を再発見するために

は若い皆さんたちの意見がすごく重

要になります。皆さんから声が出るよ

うなスポットづくりや事業展開のた
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めに、さまざまなご意見をいただきな

がら取り組んでいきたいと思ってい

ます。 

 （司会）４月のゴールデンウィークに

アークリーグという、ＢＭＸとスケボ

ーとブレイクダンスの世界大会が寒

川の中央公園で開催されましたが、ご

存じの方はいらっしゃいますか。寒川

にお住まいの方はご存じなのですね。

ありがとうございます。 

 では実際に見に行かれた方はいら

っしゃいますか。 

 

いま一つ引き寄せるものがないの

でしょうか。 

 

（司会）ゴールデンウィーク中という

こともありましたから。その情報ほど

のようにして知りましたか。 

 

家の近くにポスターがあ

り、世界大会があると聞きま

した。 

  

 家族と出かけたときに少し

見ました。 

やはりもう少し近いものがないと、

高校生である皆さんからは、まだ実際

に見てみたいという気持ちには至ら

ないのでしょうか。 

 

男の子はクラスの人たちで

も話は上がっていました。ス

ケボーが好きな男子は結構い

て、見に行ったと言っていま

した。 

  

 私の弟はＢＭＸが好きで見

に行っていました。 

（司会）寒川高校の男子生徒には話題

になっていたのでしょう。 

 ちなみに、寒川にお住まいで、足を

運ばなかったのは当日何かご予定が

あったのですか。 

 

イベントをＦＭ横浜で聞い

て知っていましたが、日程が

わからなくて行くことができ

なかったです。 

以前に寒川神社の近くの畑にひま

わりを植えて、丈の短いひまわりが出

たときはテレビ朝日やＮＨＫのニュ

ースに出て、遠く県外からも観光の方

がいらっしゃいましたが、今回のアー

クリーグの後の放送が多かったです。

やはり周知の仕方が大事ということ

を実感しています。 
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結構ニュースでも流れていました

が、遅い時間帯が多かったのでしょう

か。 

 情報はタイミングもありますし、寒

川の広報は、町外の方はなかなか見る

機会がないですよね。情報を伝える努

力をしていかなければならないと感

じています。 

（司会）寒川高校の中にポスターが貼

ってあるのですが、ご覧になりました

か。 

 

 見ていないと思います。   

 

３．あなたが寒川をプロデュースするなら？～イベント・SNS・流行～ 

参加者 町長 懇談後の経過・結果等確認事項 

 ありがとうございます。それでは、３つめのテーマに入りたいと思います。もし皆さんが寒川を広報とか

プロモーションするとして、寒川の魅力を発信するいろいろなアイデア、仕掛け、考えをお伺いしたいです。

今どこの市町村も自分のまちに、若者、子育て世代の方に住んでもらおうと力を入れています。今、子供の

数がどんどん減っている中で、まちの活力を維持していくことがなかなか難しいためです。そのために、若

い皆さんの意見をいただいて、もっとまちの魅力を高めて住んでもらうための取り組みをしています。 

 ２つ目のテーマで皆さんが行かれる、行きたいイベントや場所を聞きましたが、それを知るきっかけがあ

ったと思います。寒川の魅力が出て、多くの人に寒川を知ってもらえる仕掛けや宣伝方法のアイデアを教え

てください。 

【ティックトックについて】

共助・公助 

ティックトックでお勧めの

ところを映して、１５秒ぐら

いの動画にして載せれば、若

い世代の人に有名になると思

います。 

 【広報戦略課 広報プロモーション担

当】 

現 在 、 Facebook 、 Twitter 、

Instagram、LINEなどを活用しており

ますが、町としてティックトックでの

発信が有効な取組等がありましたら

積極的に活用を検討してまいります。 

鎌倉の舞子さんが不足して

いて、広めていこうとティッ

クトックを使って活動してい

るのをニュースで見ました。 

（司会）舞子さんはどのような動画を

上げられているかご存知ですか。 

 

 

 鎌倉のおいしい食べ物を持

ったり、踊ったりしているよ

うです。 

（司会）ありがとうございます。先ほ

どのアークリーグやブレイクダンス

やＢＭＸを１５秒ぐらいの動画で上

げるということでしょうか。 

 

【インスタグラムのライブ配

信について】共助・公助 

インスタグラムスタグラム

若い人は情報を広く手に入れられ

るので、若者が何に関心があるかを知

ることが大事だなと思います。これか

【産業振興課 観光担当】 

びっちょり祭をはじめとしたイベ

ントをリアルタイムで配信すること
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のライブ配信機能を使い、例

えばびっちょり祭を配信する

のはいかがですか。寒川のア

カウントをフォローしている

子が、一緒にいる友達に教え

て広まっていくかもしれませ

ん。 

リアルタイムで配信できる

ので、近くにいるから今から

行くということもあると思い

ます。 

ら寒川町は、認知度を上げる施策が必

要と思っています。 

 寒川の産業の中核は工業で、大部分

は製造業、自動車関係、銅製品です。

今はスマホ、スマートフォンの中身の

重要な心臓部分はＪＸがつくってい

ます。でも、そういう部分は、情報を

流してもあまり関心を持たれません。

やはり遊びやイベントにどうしても

関心が高まります。それをどうまちの

状況の中と融合させていくかが大事

ですね。 

 これからのまちの方向は農業です。

後継者不足による農業の衰退の対策

として、農業プラスアルファ観光があ

ります。皆さんも何かイベントなど、

人が集まることに対して非常に興味

がわきますよね。やはり、その皆さん

の関心をいかに引き寄せるかが、交流

人口や関係人口につながり、いずれは

住んでみたいと思われる地域になっ

ていくのがこれからのまちの対応の

仕方だと思います。 

 ただ、寒川も６５歳以上の方は２

７％に達します。若い子供たちもそん

なに減ってはいませんが、従前に比べ

ると高齢の方の比率が徐々に高くな

っています。その中に、若い人がどう

地域に入り込めるかも大切です。寒川

には企業があり、働く場があります。

その近くに住んでもらうための対策

の充実が必要だと思います。 

 まちを知っていただくためにＳＮ

Ｓ、イベント、新しいことを手がける

ことも大事だと思いますが、うまく地

域に合った取り組みをぜひつくりた

いと思います。 

 今日は皆さん女性の方で、女性の目

から見た意見はすごくわかりやすか

ったです。ほんとうにいろいろなご意

見をいただきまして、大変ありがとう

ございます。 

は集客効果になり得る手段の一つと

思われます。実際に配信をするのであ

れば寒川町の公式アカウントになり

ますが、現在は広報戦略課がアカウン

トを管理しているため、今後のイベン

ト等での活用について検討をしてま

いります。 
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 （司会）ありがとうございます。 

 今年は８月１８日の日曜日にびっ

ちょり祭というお祭りがあります。毎

年、寒川高校の皆さんには生徒会とダ

ンス同好会と軽音楽部からご参加い

ただいておりまして、生徒会の皆さん

にはボランティアスタッフとしてご

協力いただいて、どうもありがとうご

ざいます。 

 ちなみに、寒川高校とは関係なく、

びっちょり祭に個人的にとかで行か

れたことがある方はいらっしゃいま

すか。 

 

 友達が家族で行くからと誘

われて参加しました。家族で

行って、チームに分かれて戦

うゲームをしました。楽しか

ったです。今年、妹たちが行

きたいと言ったので、行くか

もしれません。 

（司会）どのような方法を用いれば、

イベントの魅力を町外含む多くの方

に知っていただけると思いますか。 

 

びっちょり祭りの光景をイ

ンスタグラムで宣伝をしたり

動画で撮ってティックトック

に上げたりしたら、人が増え

ると思います。 

  

【ポスターの掲示場所につい

て】共助・公助 

ポスターを寒川町以外でも

広めたら、多く人が来ると思

います。 

（司会）一応、圏央道のサービスエリ

アに置いてある情報誌にはびっちょ

り祭が載っていますが、町外に住まわ

れている方って、寒川高校に入るまで

びっちょり祭りはご存じなかったで

しょうか。 

 

 知らなかったです。 （司会）１１月の産業まつりはご存じ

でしょうか。 

 

【産業まつりについて】共助・

公助 

父親が寒川の倉見で働いて

いて、そういう関係で話を聞

いたことがあります。 

（司会）産業まつりなどでも、もし皆

さんが宣伝するとしたらどうします

か。 

 

イベントでしたら、参加賞

はいかがですか。中学の綱引

きも、ＰＴＡの人以外とかが

参加すると参加賞が出ます。

（司会）参加賞などがあれば、参加す

るきっかけができ、寒川を知る機会に

なるということですか。ほかの話にな

りますが、中央公園のパンプトラック
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それ目当てでやる人もいます

が、それだけでも人が集まり

ます。 

はご存じですか。 

【パンプトラックについて】

公助 

知らないです。 

（司会）中央公園にＢＭＸができるパ

ンプトラックがあるのですよ。先ほど

写真を中央公園で撮られた話をされ

ていましたがいかがですか。 

 

最近行っていないですし、

パンプトラックを初めて聞き

ました。 

あまり大人の人がやっているのを

見たことはないです。上は中高生ぐら

いで，子供たちは非常に楽しんでいま

す。ＢＭＸも貸し出し用があります

し、安全のためのヘルメットやプロテ

クターもつけていますから。意外と町

外から利用される方が多いです。 

 

知ってはいましたが、やっ

たことはないです。 

（司会）ＢＭＸを貸し出ししていま

す。最初にブリーフィングで講習を受

けてすることができます。例えば、寒

川高校の生徒がパンプトラックをや

りたがるようなアイデアは何かあり

ますか。 

 

今スケボーをやっている人

が多くいるので、その関係で、

パンプトラックを知ることで

趣味が増えて、参加するので

はと思います。 

（司会）ありがとうございます。びっ

ちょり祭りでもパンプトラックもそ

うですが、知ってもらうというのが難

しいところなのです。先ほどティック

トックとインスタグラムの話もいた

だいたので、主体の観光協会にお話し

してみようと思います。どうもありが

とうございます。 

 では３つ目のテーマですが、野球部

の試合を生徒会で応援しに行ってい

ますが、見に来られる方があまり多く

なく、まちのほうで何か宣伝してほし

いという話があって、掲示板にポスタ

ーを張り協力させていただきました。

そういう広報はお金もかからないた

め、積極的にできます。何か要望とか

お話はありますか。 

 

パンプトラックの話に戻り

ますが、中央公園にある体育

館を貸し出しできるとありま

したが、誰でも利用できます

か。 

（司会）利用料が少しかかりますが、

町内在住の方だと町外の方より安い

です。 

【健康・スポーツ課 スポーツ推進担

当】 

＜寒川町民＞ 

中学生未満・・・100円 

中学生・・・・・200円 
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誰でも使えるというのを知

らなくて、例えば登録が必要

なのかと思っていて、誰でも

使えるというのをもっと知っ

てもらうといいと思います。 

（司会）登録は必要になります。小学

生以下の方は利用の都度、「パンプト

ラックさむかわ保護責任者申出書」の

提出が必要になり、保護者の方の同伴

が必要になります。また、中学生以下

の方は保護者の同意が必要です。高校

生以上は保護者の同意なく利用がで

きます。ご意見どうもありがとうござ

います。 

高校生以上・・・500円 

＜町外＞ 

中学生未満・・・100円 

中学生・・・・・400円 

高校生以上・・・1,000円 

 

※1時間あたりの利用料金 

 来年、町政を執行して、ちょうど８

０年になります。記念の取り組みをし

たいと思うのですが、こんなことを８

０年という記念の年にやったらどう

でしょうという意見はありますか。

今、急に聞いて申しわけないです。い

かがでしょうか。 

 

【広報８０周年について】公

助 

昔からの寒川の写真を飾る

のは如何ですか。高齢の方っ

て写真などを見るのが好きだ

と思います。 

 時の流れということですね。そのと

き、そのときの出来事を振り返ること

ができます。 

 先月、広報７０周年の企画を広報紙

で町民の方にお知らせしましたが、ま

ちの広報紙も町内の町民の方、あるい

は事業所の企業の方という範囲なの

ですよね。例えば学校の図書室に広報

が置いてあれば見る機会があるでし

ょう。生徒皆さんに配るわけにいきま

せんが、見れば、寒川でこんなイベン

トがあるというのを知る機会をつく

るように、私のほうからまた学校の先

生のほうにもお願いします。ＨＰもあ

りますが紙ベースで見ることもやっ

ぱり必要な部分だと思います。 

 確かに今の８０年を振り返ってと

いうのは１つのテーマですし、まちに

文書館という、歴史、編さん、さまざ

まな資料がそろっているところがあ

ります。でも、そこへ行く方は高齢者

の方が多いですから、若い方がそこに

足を運ぶような企画もぜひ取り組ん

でいきたいと思います。 

 

 （司会）図書館の４階にある文書館

は、古い写真をお年寄りの方が見に来
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ることがありますし、古い寒川の写真

の絵はがきを売っています。先ほどイ

ベントの知るきっかけについて話し

ましたが、文書館はご存じですか。 

インターンシップで寒川総

合図書館と文書館に行く予定

で、それで知りました。 

（司会）頑張ってください。ありがと

うございます。 

 寒川には広報さむかわがあります

が、寒川在住でなくても地元の広報紙

を見られることはありますか。 

 

広報ではなく家にある茅ヶ

崎の新聞は見ます。 

  

 （司会）平塚の七夕とか、セカンドス

トリートの情報はどこで、どういう経

緯で入手しますか。 

 

平塚の七夕は新聞に必ず載ります

し、ニュースも流します。優秀賞をと

ったような飾りが仙台に行くことは

知っていますか。平塚の七夕が仙台で

また利用していただけるのです。しか

し厚木の花火大会や鮎まつり、横浜の

規模の大きいイベントに関心が行っ

てしまいます。少しでも寒川に目を向

けられるような環境をつくっていき

ます。 

 

 （司会）寒川神社のひまわり畑がテレ

ビで放送されたことはご存じでした

か。それは、どういうきっかけで知り

ましたか。 

 

 小さい頃から知っていまし

た。 

民放のテレビ朝日で天気予報の中

でやりました。テレビの効果はすごく

大きく、わざわざ岩手から泊まりがけ

で来る方もいました。全国的に広ま

り、２日間で５,０００人を上回る人

が来訪されました。テレビの影響力の

すごさや情報の伝わりの速さを認識

しました。ほかにもジェイコムチャン

ネルでもまちのニュースは流します

から、放送する機会を増やしていきた

いなと思っています。 

 いろいろな掲示物も必要だと思い

ます。まちの広報、掲示板だけでなく、

皆さんが目につくところに張ってい
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なければなりません。まだまだ情報の

伝え方も研究をさせていただきたい

と思います。 

 


